

PCR mantiene la calificación de “AAA” a la Séptima y Octava Emisión de Obligaciones de Largo Plazo y al Cuarto Papel Comercial de DISTRIBUIDORA FARMACÉUTICA ECUATORIANA DIFARE S.A.

Ciudad de Quito (julio 24, 2020) En Comité de Calificación de Riesgo, PCR acordó por unanimidad mantiene la calificación de “AAA” a la **Séptima Emisión de Obligaciones y al Cuarto Papel Comercial de DISTRIBUIDORA FARMACÉUTICA ECUATORIANA DIFARE S.A.** La calificación se sustenta en la experiencia del emisor en el sector farmacéutico, razón por la cual ha logrado ubicarse en una posición más favorable que sus semejantes, siendo líder dentro del mercado. Si bien es cierto el sector de comercio fue afectado por la emergencia sanitaria, es importante resaltar el desempeño de la industria de fármacos debido a la gran demanda de productos acordes a la situación; de tal forma que, para el periodo de análisis, el avance en los proyectos del emisor no se ha visto interrumpidos por la crisis a causa del coronavirus, aumentando sus ingresos y fortaleciendo el patrimonio a través del incremento de resultados acumulados. De manera análoga, se pone en consideración el apropiado nivel de cumplimiento de los respectivos resguardos de ley y la garantía de los instrumentos vigentes.

El origen de DISTRIBUIDORA FARMACÉUTICA ECUATORIANA DIFARE S.A. se remonta al año de 1983, cuando Carlos Cueva González y su esposa Galicia Mejía Zevallos, abrieron una farmacia de nombre "Marina" en la ciudad de Guayaquil, las oportunidades que el mercado de la distribución de medicinas presentaba sirvió para ofrecer un servicio diferenciado, que se caracterizó por un mayor rapidez en la entrega de productos, amplitud de surtido e innovadoras políticas de negocios que los llevo a captar la atención de pequeñas y medianas farmacias. Para el año de 1987 se constituye la empresa bajo la denominación de Distribuidora Farmacéutica René S.A., se caracterizó por un mayor surtido de productos y rapidez en su entrega.

Las principales actividades que desarrolla DISTRIBUIDORA FARMACÉUTICA ECUATORIANA S.A. se encuentran relacionadas con el sector farmacéutico y comprenden tres divisiones de negocio que son: Distribución, Desarrollo de Farmacias y otros.

DISTRIBUIDORA FARMACÉUTICA ECUATORIANA DIFARE S.A. ha adoptado las siguientes estrategias que le permitirán ser más competitivos e innovadores en el mercado. Entre los puntos más importantes se exhiben:

- Unidades de negocios líderes en su mercado
- Mejorar experiencia del consumidor
- Transformación digital
- Innovación para la diferenciación

La pandemia ha generado un efecto positivo en los resultados comerciales, generando sobre cumplimientos de presupuesto de ventas a raíz de la comunicación del primer paciente con diagnóstico positivo de Coronavirus. En esencia, frente a la crisis sanitaria, el repunte de ventas de vitaminas, inmunomoduladores, alcoholes, geles, jabones y otros artículos de limpieza personal; así como de mascarillas y otros productos similares. La operación de la industria farmacéutica ha mantenido su operación continua normal aun frente a la pandemia mundial, dado que el mercado farmacéutico ha sido priorizado, así como el sector financiero, razón por la cual no se considera posibles afectaciones en temas de cobranzas y en otorgamiento de nuevos créditos.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:
Manual de Calificación de Riesgo-PCR

Información de Contacto:

Paola Maza
Analista
pmaza@ratingspcr.com

Oficina País

Av. 12 de Octubre N24-774 y Av. Coruña, Edificio Urban Plaza, Segundo Piso, Oficina N5, Quito.
T (+593) 02-323-0541

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.